

Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por peseta - 08/02/2017 09:55

Nada menos que 45 millones de euros.... :ohmy:

Por ese dinero más de uno se divorciaría si hace falta :laugh:

--

Un francés ha denunciado a Uber y le exige que la empresa le pague 45 millones de euros porque, a su juicio, esta provocó su divorcio por un fallo informático.

El demandante, un hombre de negocios de la Costa Azul, acusa a la aplicación de haber registrado un seguimiento de sus idas y venidas, lo que despertó las dudas de su esposa sobre una posible infidelidad, y ha derivado en un proceso de divorcio.

Fue el propio hombre quien, por un descuido, puso toda la información en manos de su mujer. Cogió prestado el iPhone de su esposa y se conectó a su cuenta de Uber para pedir un coche.

Sin embargo, aun cerrando la sesión, el teléfono continuó recibiendo la información relativa a sus viajes a través de notificaciones. Así, el móvil de la esposa recibía datos como el nombre del conductor, la matrícula del vehículo o la hora de llegada.

cuando se conecta una cuenta de Uber en un iPhone, aunque después se desconecte siguen llegando las notificaciones cuando se usa la aplicación en un segundo teléfono. Para ello no es necesario introducir la contraseña, por lo que solo proporciona los datos básicos, no los más concretos.

Este fallo, asegura Le Figaro, lo sufren los dispositivos que cuentan con una actualización del iOS anterior a la del pasado 15 de diciembre, mientras que los teléfonos que cuentan con Android, al parecer, no se han visto afectados.

-

http://www.abc.es/sociedad/abci-frances-exige-45-millones-euros-uber-haber-provocado-divorcio-201702080959_noticia.html

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Rama - 08/02/2017 11:38

parece mentira.

O es muy TONTO o es muy LISTO.

En cualquier caso mejor tener e gente como esa lejos.

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por rikardogomez - 27/12/2017 15:44

Una cantidad grande, pero creo que el culpable en la separación no es el servicio de taxi, sino la pareja.

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Andre - 27/12/2017 18:30

Y cómo terminó todo? Su demanda fue resuelta o no? O aún no ha terminado?

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por EduardoF - 12/01/2018 13:52

Esto es darle la vuelta a la tortilla... Tonto no es, y a pesar de todo, no tiene que ver una cosa con la otra, pues su infidelidad la paga con el divorcio y demás consecuencias, pero el fallo de la aplicación si representa una base para alegar falta de seguridad y privacidad.

EduardoF
Wannacash
Blog finanzas

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Rama - 15/02/2018 08:50

No he leído la noticia pero supongo que el titular está equivocado. Será que un tipo PAGA 45 millones por divorciarse. (es lo habitual...)

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Dacci - 26/02/2018 21:36

No es una cantidad pequeña claro, existe la sospecha de que alguien ha decidido ganar dinero.

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Fetco - 27/02/2018 10:40

No creo que sea cierto. Si realmente hubiese ocurrido hubiesen dicho algo en las noticias, pero solo lo he visto en este foro.

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por marcosg - 01/03/2018 09:54

¿Publicidad para actualizar la IOS de Iphone, o para desprestigiar a URBE?
Suena medio surrealista esta noticia

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Miles - 20/03/2018 19:46

No es un acontecimiento de importancia mundial para que hablen de el en las noticias, pero sí parece extraño, estoy de acuerdo. Aunque creo que tales casos tan absurdos pueden destruir la vida tranquila de cualquiera.

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Andre - 27/04/2018 17:53

Tales declaraciones ahora comenzaron a aparecer muy a menudo, por lo tanto podemos decir que la ropa se ha vuelto causa de divorcio o algo más. Me parece que debe haber ciertos hechos.

=====
Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Aitor-Uría - 28/04/2018 08:58

Que fuerte, no entiendo porque razón pasan estas cosas.

=====
Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Miles - 27/06/2018 19:12

Para mi es una historia bien rara, porque en general la empresa no tiene ninguna culpa. Pero esta persona decidió de otro modo y promovió juicio. bueno, ya veremos como se acabe

=====
Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por FabricoOle - 12/07/2018 09:14

Son tontos, creo que no pensaban que sufriera el pobre taxista que les atendió, y la empresa de taxi se salvara de esta situación

=====
Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por BarbaraMx - 18/07/2018 14:48

Sin duda un tipo muy tonto... O sea xd, él mismo tiene la culpa de todo. Quién sabe lo que estuvo haciendo.

=====
Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Alex - 23/07/2018 08:52

Es un absurdo. Hay gente que busca cualquier razón para culpar a alguien por algo y sacar provecho

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por killerahr - 24/07/2018 05:49

<https://www.slideshare.net/alexkortney/sinimpuestos>

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por rikardogomez - 18/08/2018 08:59

Creo que es una mentira absoluta, no puede que una persona haya exigido la compensación, además tanto dinero, es absurdo

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por rikardogomez - 27/08/2018 22:43

Estos franceses siempre tenían fama de los escandalosos y impredecibles. No podría ni pensarlo

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Araneso - 25/10/2018 19:37

Esta no es una historia muy creíble, pero espero que a esta persona le pagaran al menos algo, aunque por la creatividad de su declaración :)

=====

Re: Un francés exige 45 millones de euros a Uber por haber provocado su divorcio

Escrito por Areding - 28/10/2018 07:38

La historia no es en absoluto real. ¿Cómo puede una persona exigir un importe tan grande del taxista del cual esencialmente nada haya dependido? Tal vez se atascaron en el tráfico y así llegaron tarde.

=====